

## 1.2 Schönheit und Mode

### 3. Wie wichtig ist das Aussehen für dich?

Wir haben Jugendliche in Deutschland nach ihrer Meinung gefragt. Lies ihre Aussagen.

*Ich mag es, wenn Mädchen modern angezogen sind. Sie sollen Jeans tragen und Stiefel. Ich trage auch am liebsten Jeans, weil ich das praktisch und bequem finde. Wenn ich Kleider oder Schuhe für mich kaufen will, gehe ich meistens mit meiner Schwester. Die gibt mir die besten Ratschläge.*

## **Max, 15**

*Ein hübsches Gesicht ist nur im ersten Augenblick wichtig, wenn man jemanden kennenlernt. Natürlich beeindruckt da das Äußere . Aber wenn man eine Person besser kennt, merkt man genau, was echt an ihr ist und was nicht.*

## **Caroline, 16**

*Ich mag die Mädchen nicht, die wie Fotomodelle aussehen wollen. Sie sind zu stark geschminkt und glauben, dass sie sich immer nach den neuesten Modetrends richten müssen, wenn es um Klamotten geht. Solche Mädchen haben doch überhaupt keine Persönlichkeit.*

## **Mario, 14**

*Ich möchte mit der Mode gehen. Das machen doch alle, auch wenn sie`s nicht zugeben. Wenn ich in die Disko gehe, achte ich ganz besonders auf meinen Aussehen und ziehe dann auch mal was ganz Ausgefallenes an. Da habe ich dann auch schon ganz tolle Typen kennengelernt.*

## **Lisa, 14**

*Mir gefallen Mädchen mit langen, dunklen Haaren. Eine Frau muss auch eine gute Figur haben. Ich selbst achte auch sehr auf meine Figur. Deshalb gehe ich regelmäßig ins Fitnessstudio und mache Bodybuilding. Nicht, dass ich riesige Muskelpakete haben will. Man muss einfach sportlich aussehen, finde ich.*

## **Alex, 16**

*Ich habe einen Freund, der sehr gut aussieht. Er hat blonde Haare, die er meistens zu einem Pferdeschwanz zusammengebunden hat und er spielt in der Basketballmannschaft unserer Schule. Am besten gefällt mir aber, dass er hilfsbereit und sehr ehrlich ist. Und er ist immer gut drauf.*

## **Claire, 15**

*Mein Vorbild ist Brad Pitt. Er sieht super aus! So möchte ich auch gern aussehen! Mir gefällt auch die Art, wie er sich bewegt und wie er spricht. Das finde ich genauso wichtig wie gutes Aussehen .*

## Daniel,14

*Für mich zählt vor allem die Ausstrahlung bei einem Menschen. Wahre Schönheit kommt von innen. Am wichtigsten sind für mich die Augen. Da kannst du sofort sagen, ob dich dieser Mensch fasziniert oder nicht.*

Wer sagt das? Notiere die Namen

? mag keine Mädchen, die immer die modernste Kleidung tragen möchten.

? findet einen guten Charakter wichtig, z.B. Dinge wie Ehrlichkeit und Hilfsbereitschaft.

? glaubt, dass echte Schönheit nichts mit dem Aussehen zu tun hat.

Für ? gehört zu einem guten Aussehen auch gutes Auftreten.

? mag bei Mädchen moderne Kleidung.

? meint, dass sie interessante Leute kennenlernt, wenn sie sich modisch kleidet.

? findet, dass gutes Aussehen nur am Anfang beim Kennenlernen nützlich ist

? findet sportliches Aussehen und eine gute Figur wichtig.